



"Ceux qui luttent ne sont pas sûrs de gagner, mais ceux qui ne luttent pas ont déjà perdu!"

Bertolt BRECHT



juin 2024

PANORAMA DE L'ACTUALITE

A LA PJJ



NOTRE IDENTITÉ EST EN SURSIS

La CGT PJJ s'oppose fermement aux annonces du 1er Ministre sur la délinquance des mineurs qui visent à séduire un électorat tenté par le discours de l'extrême droite à la veille des élections européennes. Cette stratégie est à la fois hasardeuse et dangereuse pour notre administration qui ne cesse d'être instrumentalisée par le politique à chaque échéance électorale. Jouer sur le sentiment d'insécurité pour faire passer des lois toujours plus répressives, pourtant inefficaces, coûteuses, voire même inutiles, afin de prouver à l'électorat que l'on s'inscrit en «bon défenseur de la société».

DANS LA FONCTION PUBLIQUE

STANISLAS GUERINI REFUSE DE NEGOCIER

Une réunion de travail dédiée au processus de négociation proposé par Stanislas Guérini, a été organisée par la Direction générale de l'Administration et de la Fonction publique, ce lundi 3 juin 2024 au sujet des environnements, de l'organisation et des conditions de travail.

Force est de constater que le ministre refuse toujours de répondre aux demandes de la CGT.

RESTAURANTS ADMINISTRATIFS "UN GOUT AMER"

Il y a des victoires auxquelles la CGT ne s'associe pas bruyamment. Celle sur les grilles de reste à charge de la restauration en est une. Alors qu'au printemps 2023 l'administration acceptait le principe d'un groupe de travail sur la restauration collective où tout serait ouvert et sans tabou, ce groupe a accouché d'un plat au goût de fumé.



Adhérez en ligne



WWW.CGTPJJ.ORG